

Wie Adam zu Eva kam:



Adam hing im Garten Eden herum und fühlte sich sehr einsam



Daher fragte ihn Gott: "Was ist los mit dir"?

Adam sagte, er hätte niemanden, mit dem er reden könnte.

Gott sagte, er wolle Adam eine Gefährtin machen
und es würde eine Frau sein.



Er sagte: "Diese hübsche Frau wird Essen für dich sammeln und für dich kochen
und wenn du die Kleidung erfindest, wird sie für dich waschen"



Sie wird bei jeder Entscheidung, die du fällst, mit dir übereinstimmen und dich nie nerven
und sie wird immer die erste sein, die zugibt, dass sie im Unrecht war, wenn ihr einen Streit

hattet.

Sie wird dich anbeten!



Sie wird deine Kinder gebären.



und dich niemals mitten in der Nacht darum bitten, aufzustehen und dich um sie zu kümmern.



Sie wird NIEMALS Kopfschmerzen haben und dir immer Liebe und Leidenschaft geben, wann immer du es brauchst."



Adam fragte: "Was wird so eine Frau kosten?"

Gott antwortete: **"Einen Arm und ein Bein!"**



Dann fragte Adam: **"Was bekomme ich für `ne Rippe"**

Naja, der Rest ist natürlich Geschichte.....!

